

Presseinformation kbo-Kinderzentrum München

kbo-Kinderzentrum München

Astrid Dennerle

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. | 089 71009-291

Fax | 089 71009-299

E-Mail | astrid.dennerle@kbo.de

Dr. Nicole Inselkammer spendet 5.000 Euro für den Erweiterungsbau des kbo-Kinderzentrums München

München, Juli 2017 – Dr. Nicole Inselkammer hat nicht lange gezögert, als sie von Kinderzentrums-Botschafterin Natalie Schmid um Unterstützung für das kbo-Kinderzentrum München gebeten wurde: „Kinder und Jugendliche liegen mir besonders am Herzen. Das Kinderzentrum zu fördern, damit dort auch weiterhin eine Vielzahl von Therapieangeboten sowohl im Sozialpädiatrischen Zentrum als auch in der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation ermöglicht werden kann, ist mir ein besonderes Anliegen.“

Das kbo-Kinderzentrum München ist seit fast 50 Jahren Leuchtturm und Fels in der Brandung für Kinder mit Behinderungen und Entwicklungsverzögerungen. 1989 am Standort Großhadern eröffnet, sind die Räumlichkeiten mittlerweile derart beengt und veraltet, dass sie den heutigen Anforderungen nicht mehr genügen. Daher ist ein Um- und Erweiterungsbau in den kommenden Jahren dringend notwendig, der nur durch Spendengelder in Höhe von etwa 5.9 Mio. Euro realisiert werden kann.

Ein Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro der INKA Holding GmbH & Co. KG wurde nun von Dr. Nicole Inselkammer im Beisein von Botschafterin Natalie Schmid an den Ärztlichen Direktor des kbo-Kinderzentrums München, Prof. Dr. Volker Mall, übergeben.

Prof. Mall ist für die Unterstützung sehr dankbar: „Um die steigende Nachfrage nach der interdisziplinären Behandlung von Kindern unter Einbeziehung ihrer Familien weiterhin auf hohem Niveau zu gewährleisten, brauchen wir eine Modernisierung und Erweiterung des bestehenden Kinderzentrums. Dank der Unterstützung kommen wir dem dringend benötigten Ausbau unseres ambulanten und stationären Angebots ein kleines Stück näher und können so helfen, den betroffenen behinderten und entwicklungsverzögerten Kindern eine lebenswerte Zukunft zu ermöglichen.“

(1.784 Zeichen inkl. Leer)

Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten.



v.l.n.r. Dr. Nicole Inselkammer, Natalie Schmid und Prof. Dr. med. Volker Mall bei der Spendenübergabe im kbo-Kinderzentrum München.
 © kbo-Kinderzentrum München, Abdruck honorarfrei, Beleg erbeten

Über das kbo-Kinderzentrum München:

Das kbo-Kinderzentrum München besteht aus dem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Es ist ein Tochterunternehmen der Kliniken des Bezirks Oberbayern – kbo. Das Sozialpädiatrische Zentrum (etwa 12.000 Kinder pro Jahr) und die Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation mit 45 Betten (etwa 850 Kinder pro Jahr) sind spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen. Experten mit kinder- und jugendärztlichem, psychologischem, therapeutischem, sozialpädagogischem und heilpädagogischem Fachwissen arbeiten engagiert an individuellen Konzepten der Diagnostik und Therapie auf dem Stand neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse zusammen. Die Familien werden in die Planung von Diagnostik und Therapie systematisch einbezogen. Wir bieten Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrechtzuerhalten. Das kbo-Kinderzentrum München mit seinem Sozialpädiatrischen Zentrum und seiner Sozialpädiatrischen Fachklinik für Entwicklungsrehabilitation widmet sich dieser Aufgabe in Kooperation mit universitären Strukturen seit 1969.

Web: neubau-kbo-kinderzentrum.de

Pressekontakt

kbo-Kinderzentrum München
 Sonja Pribicevic | Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
 Heiglhofstraße 65 | 81377 München
 Tel.: 089 71009-291/275 | Fax: 089 71009-299
 E-Mail: sonja.pribicevic@kbo.de